

## Una nota del Gobierno Civil

Por el Gobernador Civil se nos ruega la publicación de la siguiente nota, que ha recibido del Comité Ferroviario de Guadix.

«En el periódico «Lucha», de esa población, o «Diario de Almería», correspondiente al día 4 del actual o aproximados, apareció la noticia titulada, en estos o parecidos términos «LA ULTIMA TRAI-CION DE UN CAPITAN AVIADOR», en la que detallaba una acción reprobable referente al Teniente David, que se había lanzado con un paracaídas y había dado lugar a la muerte de dos sargentos u obreros, por haber inutilizado los mandos de su aparato.

Lo que ocurrió fué lo siguiente: Llevaban la misión, encomendada por el Capitán Jefe de este Campo de aviación, de bombardear Granada, y al entrar en esta población rotó una avería en el depósito de aceite; no obstante, cumplió su misión y seguidamente tomó rumbo a esta, con la intención de aterrizar en el Campo de Guadix, ya de noche, pero no lo pudo conseguir ya que el aparato se iba a incendiar, y entonces, al ver la inutilidad de sus esfuerzos ordenó a los sargentos observadores que se tiraran al espacio con el paracaídas, quienes se concen, por falta de práctica en esto, no le hicieron a pesar de las reiteradas voces que a tal efecto les dió el Teniente David, y ya viendo la imposibilidad de poder aterrizar normalmente se tiró con su paracaídas a unos 70 metros de altura y a unos tres kilómetros del Campo.

Este Comité de Huelga ferroviario de la Estación de Guadix, vió con desagrado la noticia, e inmediatamente se puso en comunicación con la Comandancia Militar de Almería, para darle conocimiento de lo que había pasado y rogando se rectificara esta información, además de rogarle se pusiera al habla con las autoridades civiles a los efectos de que controlando la prensa, por medio de la Censura, no dejaran noticias que no tuvieran confirmación.

Tenemos la certeza de nuestras afecciones y lo que comprueba además el hecho de que si hubiese sido traidor, el aterrizaje o lanzamiento con paracaídas no hubiera hecho en Granada o en campo de los facciosos, pe. o nunca a 70 metros de altura y cerca del campo, para sufrir las consecuencias que todos sabemos, como fractura de tres costillas y otras heridas producidas por tirarse a tan baja altura que en otro caso no se produjeron.

No tenemos noticia de que esta información se haya rectificado, como era nuestro interés, y por ellos rogamos al Gobierno civil de Almería ponga los medios a su alcance para que sea debidamente rectificada y que en su lugar el nombre del compañero aviador Teniente David que está al servicio de la República y del pueblo.

## DE LA GACETA

La «Gacet» de Madrid, llegada ayer a esta Capital, publica lo siguiente:

Ministerio de Justicia.—Decreto disponiendo el cese de Manuel Míngot Tallo, Oficial del Tribunal Tutelar de Menores.

Disponiendo el cese de Ramón García del Valle y Sala Fiscal Territorial, en comisión en la Sala séptima del Tribunal Supremo.

Autorizando al Ministro de este departamento para nombrar con

carácter interino funcionarios de las carreras Judicial y Fiscal cualquier que sea su categoría.

Hacienda.—Nombrando presidente del Consejo Superior Bancario a D. Gabriel Franco López.

Trabajo Sanidad y P. evisión.—Disponiendo que la administración del Patronato de Política Social Inmobiliaria del Estado, se incaute de las barriadas de Casas Baratas que se encuentran abandonadas por sus concesionarios.

Agricultura.—Decreto sobre adquisición de propiedad por arrendamientos y aparceros.

Industria y Comercio. Decreto declarando que las bonificaciones establecidas en el Decreto del 7 del corriente mes, para alumbra-do de los domicilios particulares, se hagan extensivas al comercio en general.

Guerra.—Orden circular disponiendo que a partir del día 5 del actual los milicianos en campaña pertenecientes a Unidades controladas por las autoridades militares, así como los que presten en servicio permanente que les impida acudir al trabajo, disfruten el haber métrico de 10 pesetas diarias.

Además publica órdenes y Decretos varios.

## Camisas PALMA

GRAN SURTIDO  
CASA ROSALES  
TIENDAS, 4

Cada comprador de una Camisa Palma, puede concursar al premio del automóvil ADLER que regala el fabricante

## Comité organizador de Guarderías Infantiles

LLAMAMIENTO

Estando en vía de organización en nuestra capital unas Guarderías Infantiles destinadas a los hijos de los milicianos, bravos defensores de la República, por la presente se invita a simpatizantes y en particular a maestros y maestras que sientan el ideal del pueblo y quieran colaborar en esta obra humanitaria que envíen su adhesión por escrito a la Oficina provisional de este Comité organizador, Granada, 29.

Almería 17 Agosto de 1936.  
EL COMITE ORGANIZADOR

## EL OBSERVATORIO

Vinos de todas clases, ricas y variadas tapas

Francisco Martín Lorenzo  
QUEMADERO

## Administración Principal de Correos de Almería

Esta Administración pone en conocimiento del público que ha quedado establecido un servicio diario y regular de correspondencia entre Almería y los frentes de Guadix y Vélez de Benaudalla a cargo de un Oficial, pudiendo utilizarse en dichos servicios con carácter gratuito para las fuerzas que allí operan las cartas, tarjetas postales de campaña y envíos populares.

Lo que me complace en hacer público para general conocimiento.

Almería 18 Agosto de 1936.  
El Administrador Principal.  
Manuel Juárez.

## Calderilla

a los comerciantes que necesitan calderilla se les puede facilitar en nuestra Administración, Méndez Núñez, 4

TEJIDOS -- SASTRERIA



Correos

## De interés para los milicianos

Para sus escritos las fuerzas leales y milicias pueden utilizar sin franqueo las «Tarjetas postales de campaña», de que ya han sido previstas.

Será admitida también sin franqueo alguno la correspondencia «pistolar que se dirija a dichas fuerzas.

## EL SEÑOR

D. Francisco Bayona López

Sargento de Carabineros retirado

Falleció en el día de ayer a los 72 años de edad

Su hijo don Francisco Bayona (ausente); sobrinos don Juan Bautista Martínez y don Joaquín Tafalla

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que se verificará hoy a las 11 de la tarde, desde el Hospital Civil al sitio de coshumbre, cuyo favor agradecerán.

## José Navarro Moner

Agente distribuidor en los mercados de Inglaterra, Dublin, Alemania, Polonia, Suecia y Noruega,

Pone a disposición de los parraleros embarque y Cámara, barril y cajita.

CASA CENTRAL

Sucursal: ALMERIA

5, Piazza Chambers.

Teléfono 5022.

Telegramas: JONAMO.

LONDRES, W. C. 2.

Teléfono 1-4-5-4.

Avenida de la República, 71.

Telegramas: JONACO.

También con carácter gratuito se admitirán en las Administraciones principales o Estafetas enclavadas en territorios afectos al régimen los llamados «Envíos populares», para dichas fuerzas o procedentes de ellas. Estos envíos deberán acondicionarse de manera aceptable para su curso (no se han fijado dimensiones) No excederá su peso de cuatro kilogramos. En el reverso de la cubierta llevarán indicación del expedidor. Serán presentados a mano con indicación sucinta de su contenido, y podrán ser examinados interiormente por los funcionarios postales cuando lo estimen necesario.

## Muebles Granada, 19

CASA VICIANA

AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

NOVELAS DE ALQUILER

FACILIDADES DE PAGO

POR TELEGRAFO

## Detenciones de enemigos del régimen

Madrid.—Han sido detenidos el ex-ministro Montes Jovellar, un comandante de aviación ex-director de la L. A. P. E. y otros significados falangistas.

POR TELEGRAFO

## Bajas de generales

Madrid.—Las estadísticas de prensa recientes señalan que desde que se inició el movimiento faccioso han muerto por diversas causas once generales y se han hecho diez y ocho prisioneros.

POR TELEGRAFO

## Detalles sobre el cañoneo del «Cervera»

Madrid.—Se van conociendo detalles del cañoneo sufrido por el

buque pirata «Almirante Cervera» cuando se disponía a bombardear San Sebastián. De fuente oficial se sabe que el buque fué intensamente cañoneado por la artillería del Fuerte de Guadalupe. La acertada puntería de los artilleros leales logró alcanzarlo con algunos cañonazos que hicieron blanco a la altura de la línea de flotación, levantando una densa columna de humo.

Los disparos destrozaron el blindaje del barco y le produjeron una gran vía de agua y otras averías de gravedad. El buque cañoneado salió huyendo a toda máquina del alcance de la artillería del fuerte, marchando a buscar refugio en dirección a El Ferrol. Se cree, dada la gravedad de las averías sufridas que el buque rebelde no podrá llegar a puerto. Según otras noticias que todavía no han tenido confirmación oficial la aviación cooperó a esta acción de la artillería, causando averías de consideración en la cubierta del buque.

## BAR MARQUESINA

Cerveza y vinos finos con tapas exquisitas.—Chocolates café y desayunos completos.—Abierto desde las 4 de la mañana

Navarro Rodrigo, 2 - Telf. 1786

POR TELEGRAFO

## Los encartados por la rebelión militar en Madrid

Madrid.—Se ha terminado el Sumario por la Rebelión Militar en la Capital de la República, resultando 273 procesados, entre los que figuran tres generales, siete coroneles, seis tenientes coroneles, veinte comandantes, sesenta y seis capitanes, ciento ocho tenientes, treinta y dos alféreces, diez brigadas y catorce paisanos. No aparece procesado ningún soldado ya que doscientos diez y ocho que se detuvieron en el Cuartel de la Montaña fueron puestos en libertad.

¿Queréis beber las mejores cervezas que se fabrican?

Probad las marcas

## EL AGUILA Y MAHOU

Sólo el nombre de ellas es ya

una garantía para el inteligente

Depositario para Almería y su provincia:

IGNACIO NÚÑEZ ORTEGA

Carretera de Granada, 17.—Teléfono 1244